
令和元年１２月４日
１２月５日
１２月６日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 19番議員 　１　伊那市におけるＳＤＧｓの推進について

前田　久子

2 7番議員 　１　台風１９号を教訓にした幾つかの提案について

三澤　俊明 　２　キャリアフェスの今後の展望について

3 2番議員 　１　地域の防災・減災・災害対策・防災訓練について

小林　眞由美 　２　「社会林業都市～ソーシャル・フォレストリー都市～伊那

　　　市」について

4 20番議員 　１　プラスチックごみの削減やゴミステーション管理について

柳川　広美 　２　ジェンダー平等に関する市の施策について

　３　国民健康保険の短期保検証の発行の中止などについて

5 5番議員 　１　台風１９号の避難指示についての検証

原　一馬 　２　避難所とその対応について

　３　浸水想定地域と公共施設について

　４　今後の災害対応、防災・減災について

　５　伊那市の戸草ダム建設への取り組みは

6 4番議員 　１　中学校における合格祈願について

馬場　毅 　２　誰もが快適に使える公民館・公共施設であるために

　３　市の取り扱う除草剤について

7 21番議員 　１　木曽圏域との連携について

飯島　尚幸 　２　伊那市地方創生総合戦略について

8 9番議員 　１　防災情報伝達システムの見直しと整備について

白鳥　敏明 　２　再生可能エネルギー発電設備の設置ガイドラインの見直しに

　　　ついて
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9 10番議員 　１　ワンストップ窓口の設置について

二瓶　裕史 　２　医療費の削減を目指して

10 16番議員 　１　台風１９号豪雨災害を教訓に、伊那市の防災対策の抜本的強

飯島　光豊 　　　化について

11 13番議員 　１　子供に対する虐待について

唐澤　稔 　２　第２回キャリアフェスについて

　３　みらい・ＥＳＤ推進事業について

12 12番議員 　１　甚大な被害を受けた台風１９号の災害対応について

唐澤　千明 　２　森林資源の活用と産業振興の取り組みについて

13 6番議員 　１　麻疹（風疹）ワクチンの上半期の接種状況について

松澤　嘉 　２　河川内の立木除去について

14 8番議員 　１　業務の外部委託と財政健全化施策について

宮原　英幸

15 14番議員 　１　正規職員の拡大について

宮島　良夫 　２　伊那市の防災対策について

16 3番議員 　１　令和２年度予算編成に向けた伊那市の財政課題について

田畑　正敏 　２　伊那市観光（株）の経営改善と将来を見据えた積極策支援に

　　　ついて

17 15番議員 　１　「高遠城址公園の諸問題」について

飯島　進

18 11番議員 　１　死亡届けに関する一連の手続きの簡素化についての提案

野口　輝雄 　２　伊那市が積極的に進めている二酸化炭素排出削減策をより進

　　　めるための提案


